

Cattle on Feed / Bovins mis au pâturage

Alberta and/et Saskatchewan

Number on feed, Placements, Marketing and other disappearances

Nombre d'animaux mis au pâturage, commercialisés et autres fins

September 1, 2002

Le 1 septembre 2002

	2001	2002	% chg	
On Feed August 1	856,549	629,564	73.5	Au pâturage le 1er août 2002
Placed on Feed During August	223,201	202,675	90.8	Bovins mis au pâturage en août
Fed Cattle Marketed During August	270,021	255,234	94.5	Ventes de bovins engraisés en août
Other Disappearances During August	17,476	14,029	80.3	Autres fins en août
On Feed September 1, 2002	792,253	562,976	71.1	Au pâturage le 1er septembre 2002

Cattle On Feed Placements / Bovins au pâturage

Alberta and/et Saskatchewan

Number Placed on Feed by weight group / Nombre de bovins mis en pâturage par groupe de poids

August, 2002

Août 2002

	Steers / Bouvillons		Heifers / Taures		Total	
	2001	2002	2001	2002	2001	2002
Less than 600 / Moins de 600	29,622	13,385	17,961	10,331	47,583	23,716
600 - 699	13,898	5,712	6,027	8,339	19,925	14,051
700 - 799	13,571	41,319	29,634	19,409	43,205	60,728
800 and over / 800 et plus	68,445	61,848	44,043	42,332	112,488	104,180
Total	125,536	122,264	97,665	80,411	223,201	202,675

On September 1, 2002 the number of cattle on feed in Alberta and Saskatchewan was 66,588 smaller than on August 1, 2002 and 229,277 head lower than September 1, 2001. We saw a 9% decrease in placements over last year, partly due to the fact that 28,000 feeder cattle were exported to the U.S. compared to August 2001 when 2,800 were exported. We have also seen an increase in the number of our feeders heading east. Marketings included a 2% decrease in exports and a 6% decrease in slaughter volume when compared to August 2001.

Au 1er septembre 2002, le nombre total d'animaux mis au pâturage en Alberta et en Saskatchewan était de 66,588 plus petit qu'au 1er août 2002 et 229,277 sujets plus bas qu'au 1er septembre 2001. Nous avons remarqué une baisse de 9% dans les placements dans la dernière année, partiellement dû au fait que 28,000 bovins au pâturage furent exportés aux É.U. comparé à août 2001, lorsque 2,800 furent exportés. Nous avons également remarqués une baisse dans le nombres de bovins expédiés dans l'est. Le marché incluait uen baisse de 2% dans l'exportations et une baisse de 6% dans le nombre d'abattage comparé à août 2001.

This report prepared by Canfax with assistance from Agriculture and Agri-Food Canada

Ce rapport est préparé par Canfax avec la collaboration d'Agriculture et agro-alimentaire Canada